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Sentier du
toujours Ie

I\eurn/eiher ferrné,
statu quo

de
Rien nâ changé à Er_
mensbach depuis les
r_assem blements massifs
cles ll et 17 fér,rier. Lac_
cès aux lacs du Neun,ei_
her par Ie sentier disque
bleu reste interdit pai tepropriétaire priré. La
s_olution viendra-t-elle
de la loi elle-même ?

T J n mois et demi après,

U âîïtï:iî,:"i,',ï:ï
terrain des associations et des
randonneurs n'a pas porl.é ses
t'ruits. A Rimbach. le proprié_
taire privé reste toujours arc_
bouté sur son droit à Ia pro_
priété pour interdirè te
passage par la forêt du sentier
balisé disque bleu par Ie Club
vosgien Masevaux. ainsi que
de la petite portion de cheia_
Iet jaune qui empiète sur son
oomarne.
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Lors de Ia mobilisation du 17 février à Rimbach Photo Samuel Coulon

l.

Uncolloque
ce23marsà

I'Assemblée nationale

" On est en phase d,observa_
tion ", indiqse le maire de la
commune Michel Dallet, qui
rappelle que Ia marge àe
manæuvre est faible : . La
propriété indiüduelle est un
droit inaliénable inscrit dans
la Constitution ,, tout en dé_
plorant ce précédent dans la
va-llée.

La solution viendra_t_elle
des parlementaires eux_mê-
mes. aptes à amender la loi du
2 férrier 2028, sur laqüblle
s'appuient en France un cer-
tain nombre de propriétaires
pour interdire l,accès aux es_
paces naturels ? Sur ce point,
on a r,rr débarquer le 22 mars à
Rimbach Ie député La France
insoumise - Nouvelle union
populaire écologique et so_
ciale (LFI-NUPES) du Bas_
Rhin, Emmanuel Fernandez.

" J'ai déposé deux amende_
ments pour créer un droit
d'accès à la nature afin que la

situation dénoncée dans la
vallée de Masevaux ne se gé-
néralise pas », communiqùe-
t-il, précisant qu'une proposi-
tion de Ioi dépojée par
Europe écologie Les Verts
(EELV), visant à abolir la pé-
nalisation de l,accès à la natu_
re actée par Ia loi du 2 févri_
er 2023, devait être examinée
ce27 mars par la commission
des lois de lâssemblée natio-
nale.

re sont inütées.
.. On y va pour témoigner de

problématiques régi onal es -,
relate lâmarinois Joseph pe_
ter, üce-président de tà fédé-
ration du CV. . pour nous,
I'accès à la nature est un enjeu
de demain, une évidence, et
un enjeu de santé publique.
On a besoin de cette con_
nexion.". dit-il, rappelant que
l?ssociation conduit une ac_
tion apolitique.

.. Nous souhaitons une Dro-:i.;; ... j- - - _ - 1- JL luyut -ar_ S:L-_:__:
et itinérances, c,est càmessa_
ge fort qu'on veut porter. Il
raut trouver une bissectrice
entre le respect de la proprié_
té privée et de l,itinéiar,àe. À
l'échelle du Haut-Rhin, l,ur-
gence est d,établir un plan dé-
partemental des itinéraires
pédestres et de randonnée.
Au plan national, nous de-
vons converger avec la Fédé,
ration française de randon_
née pédestre et d,autres
fédérations pour effectuer

une demande collective
adressée d tuus Ies groupes
parlementaires. ..

Françols Septier:
« Nousréclamons

unevêritable
concertatlon »

François Septier, président
national des Amis de la nature
et membre des Amis de Ia na_
ture du val d,Orbey, sera aussi
à laris. . Nor:s :re rrlleitons

-
l!:L-ir-dii,-II:?ir. ]-: , -_.,
propriété pnr.ée de ne pas -iecomporter en prédateur re_
mettant en cause le bien com-
mun et Ie vivre ensemble ,,
exprime-t-il. " Nous réclal
mons une véritable concerta_
tion, la sanctuarisation des
chemins balisés, et dans les
cas d'exception, la mise en
place de solutions alternati-
ves acceptables. prises en
charge par les propriéraires.,
.G.c.

Joseph peter 
:

« Il faut trouv-er
une bissectdce entre

Ierespect de
la proprlétéprlvée
et del'ltlnérance »

Le même groupe écologiste
organise ce 2g mars, à l,As_
semblée nationale, un collo_
eue « dçs§s à la nature - état
des lieux et perspectives ,,
auquel Ia fédération du Club
vosgien (CV) ou encore Ia fé_
dération des Amis de la natu_
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